

## DIE MACHT

Auf der Erde geht das so: Da wird einem Menschen Macht gegeben. Dieser Mensch aber geht hin und missbraucht diese Macht. Daraufhin regt sich das Volk, das ihm untertan ist, auf und reißt die Macht an sich. Da verstehen es aber einige wieder die Macht auf sich zu vereinen und beginnen allmählich die Macht wieder zu missbrauchen und so beginnt der Kreislauf wieder von vorne.

Darum muss heute die Macht möglichst gleichmäßig verteilt werden durch diese Machtverteilung entsteht aber ein Chaos, weil die Menschen in sich chaotisch sind.

Ich verstehe es aber, die Menschen trotz dieses Chaos zu führen und die Menschheit vorzubereiten auf Mein Kommen, der ICH alle Macht besitze.

Die Menschheit auf dieser Erde ist noch nicht reif, von MIR gegebene Macht zu verwalten und so lasse ICH die Macht gleichmäßig verteilen, damit sie sich gegenseitig hindern. Das demütigt dann die Menschen und sie lernen doch den Nächsten zu achten und Macht zu gebrauchen. Darum stoßt euch nicht an dem Chaos und der Uneinigkeit der Welt, sondern wisse, alles muss MIR dienen. Amen.

So seid gesegnet von eurem VATER IN JESUS CHRISTUS, A M E N !